

**SORTIE PÉDAGOGIQUE**  
**LE VENDREDI 09 MAI 2008**  
**À PARIS AU PALAIS DE LA DÉCOUVERTE.**

A notre arrivée nous avons commencé la visite de la galerie "chez les fourmis", il y avait des panneaux explicatifs et une fourmilière. Après nous avons poursuivi la visite "En route vers la terre " : terre, lune, planète, satellite, nous avons vu des panneaux explicatifs, et fait des jeux.

Ensuite, nous avons mangé dans un square.

En début d'après-midi un exposé sur l'électrostatique nous a été présenté : il y a eu des expériences sur l'électrostatique avec des cobayes "enfants". Nous avons participé à des jeux scientifiques. Nous avons continué la visite avec "l'école des rats" un exposé sur l'apprentissage chez les rats, ainsi qu'un parcours pour les rats. A la fin de cette visite nous avons repris le car pour le trajet du retour.

Merci pour la sortie. **C'ÉTAIT SUPER.**

**ALINE.G. 6.5**

